

TEMAS
DEL
DÍAPOLÉMICA POR
PLAN DE CREAR
20.000 EMPLEOS
JÓVENESEN JULIO ESTARÁN
VACUNADOS TODOS
LOS PROFESORES:
GOBIERNOQUE SEA AMABLE
HACER EMPRESA
EN EL PAÍS:
FENALCO¿POR QUÉ
GUSTAN LOS
VIDEOS CORTOS
EN LAS REDES?

BUSCADOR DE NOTICIAS

ANTIOQUIA

COLOMBIA

INTERNACIONAL

NEGOCIOS

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

TENDENCIAS

TECNOLOGÍA

ENTRETENIMIENTO

¿Cómo se hará la conversión a gas de 1.000 taxis en el área metropolitana?



INICIO SECCIONES MULTIMEDIA



GUARDAR COMPARTEIR

La Alcaldía de Medellín y EPM activaron el plan para convertir gratis a GNV a 1.000 taxis del Valle de Aburrá. FOTO cortesía

EPM ALCALDÍA DE MEDELLÍN GAS NATURAL TAXIS

FERNEY ARIAS JIMÉNEZ | PUBLICADO HACE 13 HORAS

-

a+

a-

La Alcaldía de Medellín y EPM iniciaron el proceso de conversión a Gas Natural Vehicular (GNV) para 1.000 taxis en el Valle de Aburrá.

Para acceder a este beneficio, los taxistas deberán cumplir solo con dos requisitos: que el carro sea modelo 2018-2021 y que esté matriculado en uno de los diez municipios de la subregión.

Este cambio, que habitualmente supera los tres millones de pesos, será de forma gratuita gracias a la gestión de EPM, Ecopetrol, TGI y Transmetano, en articulación con la Alcaldía de Medellín, Fenalco y los talleres aliados.

"Sigamos trabajando unidos. Aquí sí que se observa el trabajo público, privado por el interés de la ciudad y de la gente: hay gremios, hay empresas públicas, hay líderes de taxistas, empresas que los coordinan, las que los asocian, están todos", manifestó Daniel Quintero Calle, alcalde de Medellín, en un comunicado.

Según aseguró la administración municipal, un vehículo con gas natural vehicular aporta positivamente a mejorar la calidad del aire del Valle de Aburrá, pues reduce emisiones de CO₂ en alrededor de un 30 % y de material particulado PM 2,5 alrededor de un 30 %.



- ECONOMÍA

El país se alista para surtir GLP a vehículos

"Esto significa una reducción del 90 % en las emisiones de gases de efecto invernadero, esto también significa que hay impactos en los costos que tiene la ciudad por temas de salud y respiratorios, que son clave en medio de la pandemia que hemos vivido, es decir, tener un mejor aire es mejor para enfrentar temas como el covid. Con esto ganan los taxistas, gana el aire, ganan los ciudadanos, todo el mundo va a ganar", agregó Quintero.

La conversión a gas sin costo se realizará a los primeros 1.000 taxis que adelanten el trámite, con cita previa, en los 10 talleres aliados:

Suragas: 4484647 - 3162884443. Calle 14 # 40-20. (Medellín).

Gas Express: 4489978 - 3184665308. Calle 34 # 48-50. (Medellín).

Movigas: 3225319 - 3173642648. Carrera 48 # 40-79 (Medellín).

Euro GNV: 4447190 - 3122965586. Carrera 52 # 35-66 y calle 44 # 69-63 (Medellín).

GNV Solutions: 4447300 - 3164045675. Calle 38 # 44-08 (Medellín).

Gas Inyección: 4088850 - 3005595162. Calle 43 # 69-72 (Medellín).

Cisa GNV: 32229146 - 3147814502. Calle 80 # 65-131 (Medellín).

GNV Antioquia: 4414884 - 3014832144. Calle 75 # 64B-64 (Medellín).

GNV norte: 4567470 - 3105150113. Calle 47 # 46-21 (Bello).

GNV Antioquia Rionegro: 4639621 - 3052325856. Frente a Pintuco (Rionegro).

Los taxis que se sumen a la conversión estarán exentos de la medida de pico y placa y contarán con garantía de 12 meses luego de la instalación. Además ingresarán al programa de lealtad (Leal Coins) de las estaciones de servicio EPM que permite acumular en cada tanqueo y redimir en beneficios.

"Esta unión viene de hace varios años, ya teníamos incentivos bien importantes para motivar esta conversión, pero es la primera vez que lo tenemos sin costo alguno. Tenemos una alianza con diez talleres donde los primeros mil taxis que estén matriculados en Medellín y el Área Metropolitana del Valle de Aburrá podrán acercarse a hacer la conversión siempre y cuando sean de modelo 2018 en adelante", explicó el gerente de EPM, Jorge Andrés Carrillo.

Las personas interesadas en ampliar información sobre el proceso de conversión pueden acercarse a los talleres autorizados o llamar a la línea de atención al cliente de EPM 44 44 115.

Atendiendo esta iniciativa, Tax Individual se unió al programa y promueve entre sus conductores la adopción de tecnologías limpias para contribuir con el cuidado del medio ambiente.

La empresa de taxis suscribió una alianza con EuroGas uno de los talleres autorizados que hace parte del programa.

Precisamente EuroGas explicó que para poder adaptar el taxi a gas natural vehicular sin costo es necesario que los vinculados a Tax Individual cumplan varios pasos: que el vehículo sea modelo 2018 en adelante y prestar su servicio en el Valle de Aburrá. También es necesario presentar la factura de servicios públicos de EPM, ya sea del propietario o del conductor, y registrarse en Tax Individual en la línea 4440888 (opción 2).

EuroGas agendará una revisión técnica para verificar si el taxi es apto para la adaptación a GNV, y si el vehículo está en las condiciones para adelantar la conversión, se programa la cita con el asesor para hacer la conversión.



- ANTIOQUIA

Las dos caras que deja ver el gas natural vehicular

El presidente de Tax Individual, Fabián Quintero Valencia, destacó el interés de la alcaldía en un sector como el de los taxis y la preocupación por promover políticas de movilidad sostenible que contribuyan con la calidad del aire.

Por su parte el gerente de EuroGas, Gustavo Sierra, opinó que esta estrategia es de suma importancia porque le apuesta a la movilidad sostenible "sumando kilómetros verdes para el Valle de Aburrá".

Según Tax Individual, la conversión a gas puede significar ahorros de hasta un 40 % en combustible, además del incentivo que tienen estos vehículos de estar exentos del pico y placa.



FERNEY ARIAS JIMÉNEZ

Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una Hermosa sonrisa de luna.

Seguir a @noticiasmlin

LO MÁS
LEÍDOLO MÁS
COMPARTIDOMÁS
RECIENTES

Leve descenso en casos covid: se presentaron 28.971

Antioquia volvió a superar los 3.500 nuevos contagios por covid

¿Qué es el Hongo Negro y por qué alarma al mundo?

Las razones de la alta demanda en oficina de pasaportes de Antioquia

Oficial: Alexandre Guimarães deja Atlético Nacional

NOTAS DE LA SECCIÓN

Empresas: estos son los nuevos plazos para el pago renta

¿Cómo se hará la conversión a gas de 1.000 taxis en el área metropolitana?

Facebook, bajo escrutinio de la Comisión Europea

Avianca reanuda vuelos a destinos en EE.UU., Bolivia, Panamá y Brasil

Interjet a control de la Supertransporte por insolencia

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN